



学校  
だより

# 月にみがきて

令和7年4月4日  
千曲市立更級小学校  
学校だより No.1  
<文責>  
松澤 幸嗣

## 祝 入学! 「令和7年度 よろしくお願ひいたします」

### 【1学期始業式 校長講話より】

(前略) さて、今日は1年の一番初めのお話なので、今年目標や合言葉について話をします。更級小学校は、「目を上げ 手を組み たくましく進む子」を学校教育目標にしています。その実現を目指した重点目標を「自己有用感をもっと高め合い、他者と共に生きる学校」と決め、わかりやすく表すための合言葉を今年も作りました。1つめは「もっとまなびあい」、2つめは「もっとわかりあい」、3つめは「ありがとう!」です。この3つの合言葉について、今年校長先生がみなさんに願うこととお話しします。

1つめの合言葉は、「もっとまなびあい」です。昨年たくさんのクラスで、友達と一緒に相談しながら問題に取り組んだり、考えを伝え合ったりしながら学習するみなさんの姿を見ることができました。学び合いができるクラスは、「みんなの力で、みんなができるクラス」になるので、昨年以上にいろいろな授業や活動で、「まなびあい」にもっともっと取り組んでいきましょう。

2つめの合言葉は、「もっとわかりあい」です。学校は勉強するところであると同時に、みなさんが将来大人になって社会人として働くようになった時、自分や周りの人が困らないための「人とのかかわり方(コミュニケーションスキル)」を学ぶ場でもあります。そのためには、自分の周りにいる人が、どんなことを言われたりされたりすると嬉しくて、どんなことを言われたりされたりすると嫌なのかを、お互いに「もっとわかりあう」ことが必要です。今年も、友達とたくさん話したり遊んだりしながら、お互いのことをもっとわかりあうようにしていきましょう。

3つめの合言葉は、「ありがとう!」です。友達と一緒に学び合ったり話したり、遊んだりしている時に、友達から自分が嬉しい気持ちになるようなことをされたり言われたりした経験を、みなさんは今までたくさん感じてきたと思います。そういう時は、これからも相手に必ず「ありがとう!」と言うようにしましょう。「ありがとう!」という言葉は魔法の言葉なので、言った人も言われた人も嬉しい気持ちになりますね。

去年のみなさんの様子から、「もっと」を付け加えた3つの合言葉を決めました。先生たちも、3つの合言葉をいつも意識しながらがんばっていくので、**みなさんが友達と一緒に「もっとまなびあい」、お互いのことを「もっとわかりあい」ながら、たくさんの「ありがとう!」がもっと飛び交う更級小学校になることを願っています。**

## 令和7年度 更級小学校職員紹介

この4月より、新しく5名の先生方をお迎えして令和7年度の更級小学校がスタートしました。子どもたちの健やかでたくましい成長に向け、全職員が一丸となって頑張りますので、保護者の皆様方、地域の皆様方のご理解・ご協力をお願いいたします。

教 頭	<small>くらいし かずひろ</small> 倉石 和洋 先生	坂城町立坂城中学校より
1年1組担任	<small>まつぎき し お</small> 松崎 詩央 先生	下諏訪町立下諏訪南小学校より
3年1組担任	<small>おざわ しんせい</small> 小澤 新正 先生	新規採用
4組担任	<small>こばやし もとみ</small> 小林 源海 先生	千曲市立戸倉上山田中学校より
学校サポート教員	<small>しおのいり たかし</small> 塩野入 崇 先生	千曲市立屋代中学校より

## 【今年度の職員組織（名前のみ）】

松澤 幸嗣(校長)	倉石 和洋(教頭)	松崎 詩央(1年)	小松 裕明(2年)	小澤 新正(3年)
小澤 直矢(4年)	石井 将之(5年)	今石 里恵(6年)	戸井田直子(3組)	小林 源海(4組)
田中 亜紀(部員)	野澤 瞳(英語科)	西澤 雄司(部員)	西村 朋子(養護)	荒井奈緒子(事務)
久保田 響(司書)	ケビン・レーヒ・マイケル(ALT)	相澤 美幸(支援員)	内藤 緑(支援員)	宮本 弘美(支援員)
金井 宗夫(庁員)	坂井 良一(庁員)	塩野入 崇(サポート)		